

ROTARY CLUB FRIBOURG

Coin du feu

LUNDI 24 février 2014

Grâce à Eric Sassi, notre organisateur de la soirée, vous avez été désignés pour faire partie d'un petit groupe de rotarien qui, nous l'espérons, allez passer une très agréable soirée. Un merci tout spécial à tous nos amis qui ont accepté d'être les hôtes d'un soir et également à leur épouse, souvent mise à contribution.

Pour agrémenter la discussion, nous aimerions avoir votre avis sur :

Organiser une activité rotarienne : comment faire mieux ?

1 – Le système d'inscription

Pour toutes les activités au NH, nous avons la chance de pouvoir y prendre part ou non sans en informer l'établissement. Par contre, une fois par mois environ, chaque rotarien reçoit une invitation à participer à une activité extérieure avec conférence ou visite, en principe suivi d'un repas.

Depuis peu, la formule a été légèrement modifiée et simplifiée. A défaut d'avoir (pour l'instant) un site Rotary qui convienne, les inscriptions se font par sondage « doodle ». Chaque membre peut, en quelques « click », s'inscrire ou s'excuser très facilement. Ceci permet à chaque rotarien de se manifester, qu'il participe ou non.

Ce moyen devrait permettre de savoir exactement la situation et de simplifier grandement l'organisation. Pour les quelques personnes qui n'ont pas accès à internet, il n'y a aucun problème, n'importe quel rotarien peut en inscrire un autre.

Ce système d'inscription a débuté il y a plus d'une année (en novembre 2012). En moyenne, le taux de réponse se situe entre un tiers et la moitié des membres.

- Est-ce que ce moyen vous convient?
- Si non, pourquoi et quelle autre proposition auriez-vous?
- Si oui, comment expliquez-vous un aussi faible taux de réponse ?
- Auriez-vous besoin d'une présentation ou d'une explication sur la manière de vous inscrire ?
- Avez-vous d'autres suggestions sur ce thème ?

2 - Le rotarien « porte-monnaie »

Une activité est beaucoup plus difficile à organiser lorsqu'un engagement personnel est demandé. Il semble que ce soit beaucoup plus facile d'ouvrir le porte-monnaie.

A - La convivialité, l'amitié, l'entraide, le travail en commun, le mélange des générations et les connaissances de chacun, sont des valeurs importantes à partager dans le club et qui ne coûtent rien.

- Ne faudrait-il pas les favoriser un peu plus?
- Si oui, par quel moyen?
- Comment diversifier nos activités dans cette optique?

B – De l'extérieur, le Rotary est vu comme un club de personnes fortunées. Lorsqu'on organise un repas ou une activité pour le ROTARY, souvent les prix augmentent. (plusieurs exemples en ont témoigné cette année).

- Faut-il combattre cette idée ? Comment ?
- Doit-on faire des choses plus simples ?
- Le coût des activités a-t-il une influence sur votre participation?

Merci pour votre contribution et pour toutes vos lumineuses propositions.

Le « rapporteur » de chaque groupe est prié de remettre un résumé de la discussion au responsable des coins du feu jusqu'à la fin mars 2014.